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  会長の時間  　小林会長
会長報告ですが、先週の土曜日、
日曜日と恒例の新潟RCとのゴルフ、
野球の交流試合に行ってきました。
詳しくは後で報告があると思います
が、懇親会の席で表彰式がありまし
たが長谷さんがベスグロで総合優勝、そして準優勝に
はシニア優勝をした栗原さんが入りました。またニア
ピンは福島ご夫妻が一つずつ取り前橋チームの圧勝で
した。
翌日の野球では、素晴らしい球場で試合をしました。
試合終盤までは点の取り合いで、大変面白い試合でし
たが、最後に点を取られ負けてしまいました。次回の
リベンジを誓い帰路に就きました。とても有意義な交
流が出来たと思います。
翌日新潟RC会長の徳永さんよりお礼のメールを頂
き、７月の訪問を楽しみにしていますとの事です。
会長の時間ですが先ほど新潟の球場の話をしました
が、今日本で１番人気のある球場は広島市民球場との
事です。なぜ人気が有るのかと言うと、ただ野球を観
戦する球場から野球を楽しめる球場へと球場の概念を
変えたからだと言われています。
コンセプトを「ダイナミックなプレーを堪能できる」
球場づくりと決め計画したそうです。
何処が違うかと言うと、まず広島駅近くに移設し、
駅から歩いて行ける、また新幹線の車窓から試合風景
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が見られるように計画したそうです。そして普通は内
野と外野の行き来は出来ませんが、ここは広いコン
コースで周回は自由で何処でも観戦出来るそうです。
また多彩な観客席の設置と言う事で、家族や小人数で
食事をしながらの観戦が出来るテラスシートや迫力あ
るプレーを見たい人には選手目線で楽しめる砂被り席
やのぞきチューブ席が有ります。更に熱狂的なファン
の為にパフォーマンスシートが用意されています。そ
して座席は大リーグ並みのゆったりサイズの大きさで
３万人収容この他に車いす席が300あるそうです。
今広島カープが強いという事も有るのでしょうが、
カープ女子などと言う言葉が生まれるほど広島は盛り
上がっているそうで、どの試合も溢れんばかりの人で
にぎわっているとの事です。
何事も固定概念にとらわれず革新をして行く事が成
功のポイントではないでしょうか？
前橋クラブ野球部も来週は甲子園出場です。張り
切って多いに楽しんで来たいと思います。来週良い報
告が出来ますよう祈念し会長の時間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事
１�．次週６月５日の例会はクラブ
フォーラムです。先週もお話しし
た通り来週５日、12日、19日の通
常の例会は今日と同じロイヤルホ
テルで行います。お間違えの無い
ようお願いいたします。
２�．また来週は11時より情報委員会、11時30分より理
事会があります。ロータリー情報委員会の方、理事・
役員の方はお間違えの無いようお願いします。
　�　そして16時半より次年度理事会、17時半より次年
度クラブ協議会があります。こちらの会場は商工会
議所です。それぞれ該当される方は時間、場所等お
間違えの無いようお願いします。
３�．最後に今週末６月２・３日は野球部の甲子園大会
です。参加される方はスケジュール等再確認されお



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

間違えの無いようお願いします。
  副幹事報告  　
前橋南ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋中央ＲＣ、富岡ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：121名

　　　　　{ 出席者　73名
欠席者　48名

本日出席率：63.48％
前々回訂正：65.22％
  ニコニコBOX報告  ��
■三輪�　　斉…結婚記念日を忘れて

ゴルフに行った私。わざわざ
東京から帰ってきた娘に大
ブーイングを浴びて…おもた
い気持ちで帰宅したけど、妻
も娘たちも笑顔でむかえてくれた!!そーです！
豪華な花束が届いていました。!!小林会長！
ロータリーのみな様ありがとうございました。
助かりましたぁ～。

■狩野�　明…先日、60才のお祝の大変素敵なコチョ
ウランを頂きました。私より、女房の方が喜ん
でいました。大変ありがとうございました。こ
れからも、よろしくお願い致します。

■清水�　宣彦…結婚記念日の素晴らしいお花をありが
とうございました。今年で35回目を迎えますが、
年々妻に感謝する様になりました。

■石原�秀一郎…６月４日より10日まで歯と口の健康週
間です。前橋市歯科医師会では６月３日（日曜
日）に元気21にて歯と口の健康フェアを開催し
ます。歯周病は痛みをともなわず進行します。
どうぞ定期的な検診を！

■田代�　雅彦…結婚記念日のお花、ありがとうござい
ました。

■釜谷�　邦之…お誕生祝のお花ありがとうございます。
古稀になりました。エージーシュートを目指し
てゴルフ部会を頑張ります。よろしくお願いし
ます。

■長谷�　浩克…過日開催された新潟ロータリークラブ
との懇親ゴルフコンペで運良く優勝しました。
同伴者の新潟ＲＣの皆様や一緒に参加した当ク
ラブのメンバーに感謝して。

■福島�　英人…5/26新潟ＲＣとの合同ゴルフコンペに
て前橋ＲＣ月例部門で優勝させていただきまし
た。かくしホールに感謝して。

■栗原�　公夫…先週土曜日の前橋、新潟両ロータリー
クラブのゴルフコンペで全員の部で準優勝、シ
ニアの部で優勝する事が出来ました。新ぺリア
なので幸運に恵まれただけで運の神様に感謝で
す。

■関口�　俊雄…結婚記念日の美しいお花有難うござい
ました。二人揃って元気で63年目を迎える事が

出来ました。若い頃の妻を想い出します。
  新潟ＲＣゴルフ部・野球部との交流  　

  部会報告  　野球部・都丸監督

  委員長卓話  　青少年奉仕委員会　作能委員長

５月ゴルフ例会
紫雲ゴルフ倶楽部

2018年5月26日（土）
順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET

優 勝 福島　英人 44 47 91 20.4 70.6

準優勝 長谷　浩克 42 42 84 12.0 72.0

３ 位 栗原　公夫 46 53 99 25.2 73.8


